



UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE IZÚCAR DE MATAMOROS

INTRODUCCIÓN

La UTIM está enclavada en una región de profundos contrastes socioeconómicos que transita de una zona eminentemente agrícola rural, a núcleos de población semiurbanos y urbanos, que requieren del desarrollo profesional de los jóvenes. La Universidad Tecnológica de Izúcar de Matamoros ha contado con nueve rectores a lo largo de sus 20 años de fundación, inició con una matrícula de 182 alumnos, y con una oferta educativa de tres programas: TSU en Informática, TSU en Procesos Agroindustriales y TSU en Producción Alimentaria. En el año 2007, extiende su cobertura educativa al municipio de Tulcingo de Valle, Puebla, con una Unidad Académica.

Actualmente, la universidad cuenta con una matrícula de 2,050 estudiantes, que corresponden a 1,840 Izúcar de Matamoros y 210 en Tulcingo y se ofertan los programas de T.S.U. en Agrobiotecnología Área Vegetal, Agricultura Sustentable y Protegida, Lengua Inglesa, Tecnologías de la Información y Comunicación Área en Sistemas Informáticos, Área Administración y Evaluación de Proyectos, Contaduría, Procesos Alimentarios, Paramédico, Administración Área Capital Humano, Administración área Administración y Evaluación de Proyectos, Administración área Formulación y Evaluación de Proyectos, Tecnologías de Información y Comunicación Área Redes y Telecomunicaciones. Así mismo, cuenta con las Ingenierías de Agrobiotecnología, Tecnologías de la Información, Desarrollo e Innovación Empresarial, Procesos Alimentarios, Financiera Fiscal y Contador Público, Agricultura Sustentable y Protegida y Gestión de Proyectos.

Con fecha 13 de noviembre del año 2019 se presentó una falla en el sistema contable que maneja la universidad (SAACG.NET) provocando la pérdida de toda la información que se encontraba en dicho sistema por lo se presentó denuncia pública.

Se realizó un análisis por empresa especializada para recuperación de información y de acuerdo al diagnóstico recibido el 28 de noviembre de 2019, sólo se recuperó información de los años 2017, 2018 y parcialmente 2019 (enero a abril), motivo por el cual no fue posible



UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE IZÚCAR DE MATAMOROS

INTRODUCCIÓN

capturar la totalidad de la información de mayo a diciembre del año 2019 para la entrega de Estados financieros de noviembre y diciembre 2019, la cual se entregó con los registros que se alcanzaron a realizar a la fecha de entrega en la Auditoría Superior del Estado. Cabe mencionar que la administración es nueva y la pérdida de información se tuvo poco tiempo después de la toma posesión como Rector de esta Máxima Casa de Estudios

Se hizo del conocimiento a la contraloría, Auditoría Superior y las demás dependencias competentes.

El día 5 de marzo del 2020 en Junta de Consejo se tomará el tema para la aprobación de las acciones a tomar, se realizar registros faltantes, así como las correcciones a los saldos, por lo tanto, la información que se presenta tendrá cambios a fin de entregar la cuenta Pública Completa y con los saldos correctos.